
CONSORZIO “Acquedotto 

Fonte del DRAI e FODONE” 

PIAZZA ISAIA, 1 

12027 PRADLEVES CN 

 

Verbale C.d.A. del 20 Giugno 2022 

 

Il giorno Lunedì 20 Giugno 2022, nella sede di Piazza Isaia n°1, Pradleves, si è 

tenuto il consiglio di amministrazione del consorzio “Acquedotto fonte del DRAI  e 

FODONE”, per discutere dei seguenti ordini del giorno: 

 

1. Preventivo installazione serbatoi 

2. Revisione del criterio di divisione quote acqua e depurazione 

3. Rimborso spese e rimborso kilometrico 

4. Varie ed eventuali 

 

Alle 20:55 si apre la riunione con lettura e approvazione del verbale della seduta 

precedente. Si inizia poi a discutere gli ordini del giorno. 

 

Punto primo 

A causa del problema imminente e già presente in alcuni comuni vicini di una 

preoccupante carenza idrica, i membri del C.d.A. propongono l’installazione di una 

vasca ad utilizzo riserva idrica di capienza 50.000 litri, da collocare in località 

Rionero. Come asserito più volte dal presidente Pozzi Carlo sarebbe importante 

iniziare al più presto possibile i lavori per avere pronta la vasca per l’autunno.  

Al fine di poter installare la vasca necessita il diboscamento della zona interessata, 

dello scavo e di un fondo in cemento: verranno richiesti n° tre preventivi per valutare 

l’offerta migliore. 

Verrà organizzato dal presidente un incontro con la società Acda per valutare 

eventuali supporti nella realizzazione dell’opera. 

Come da accordi tra Ribero Renato e l’acquedotto, quando la vasca sarà pronta, avrà 

la possibilità di prelevare l’acqua per uso domestico in frazione Rionero, per aver 

ceduto gratuitamente il terreno sul quale verrà posizionata la vasca. 

 

Punto secondo 

Dopo un’accesa discussione è stato stabilito all’unanimità dal consiglio che i criteri 

per la divisione quote acque e depurazione sono equi e a norma di legge, quindi non 

vi è la necessità di una modifica. La loro ideazione e messa punto è stata altrettanto 

equa e a norma di legge. 

 

Punto terzo 

Il consiglio delibera di riconoscere il rimborso spese e kilomentrico secondo tariffa 

Aci a qualunque membro del consiglio di amministrazione per motivi inerenti alle 

funzionalità del consorzio. 



 

Punto quarto 

 

 Il presidente Pozzi Carlo si occuperà di parlare al signor Monetti Massimo 

della fontana di sua proprietà presente all’interno del cortile della Poiana, causa 

scarsità idrica 

 Si valuterà, in base all’evoluzione della situazione idrica, di aprire la fontana di 

San Rocco 

 Come asserito dal presidente a seguito della richiesta della provincia i 

Concessionari dovranno disporre di sezionatori a griglia per concedere alla 

sorgente di mantenere un terzo dell’acqua che fornisce in caso di scarsità 

idrica. 

 Si è deciso che il pannello solare presente in località Rionero non verrà 

spostato fino a quando verrà posizionato il contatore Enel. 

 Entro la fine dell’anno solare il computer di proprietà del signor Roberto 

Ribero, utilizzato per le questioni riguardanti l’acquedotto, verrà acquistato 

dall’acquedotto. 

 

 

La riunione termina alle ore 23:11 

 

 

 

 

Presidente: POZZI Carlo – presente 

 

 

Consiglieri: 

GARNERONE Walter – presente 

 

MIGLIORE Luciano – presente 

 

LERDA Nicola – presente 

 

RIBERO Giacomo – presente 

 

 

Segretario: RIBERO Roberto – presente  

 
 

 

 F.to in originale 


